

Très bonne participation avec une vingtaine d'équipages pour cette journée du président commémorant les quarante ans du club, organisée par notre ami Thierry MEMET.

Après l'accueil au lieu habituel et la remise des plaques, nous sommes arrivés groupés sur les allées Salingro où avait lieu le rassemblement mensuel du CARP.

Nous avons participé à l'exposition une heure environ, le temps de déguster le petit déjeuner, puis nous voilà partis pour une balade d'une centaine de km jusqu'au domaine de Gaillac à Sauclières dans l'Aveyron pour savourer un bon repas, suivi de la visite du musée des traditions.